

Budischowsky, Jens

Die Prüfung der Kammern durch den Rechnungshof

In: Zeitschrift für Verwaltung 1995/774.

Im Rahmen der B-VG-Novelle 1994 wurde eine neue Prüfungsbefugnis des Rechnungshofes geschaffen: Mit 1. Jänner 1997 wird der Rechnungshof zuständig sein, die gesetzlichen beruflichen Vertretungen zu prüfen. Dieser Beitrag stellt die gesetzlichen Regelungen vor und unterzieht sie einer kritischen Analyse.

Inhaltsübersicht

- I. Einleitung
- II. Die gesetzlichen beruflichen Vertretungen
- III. Die Prüfungsmaßstäbe in bezug auf die gesetzlichen beruflichen Vertretungen
- IV. Das Berichtswesen gemäß Art 127b Abs 4 B-VG
- V. Prüfung von Unternehmungen, an denen gesetzliche berufliche Vertretungen beteiligt sind?
- VI. Zusammenfassung